

# 神中しーぶん

平成26年  
10月23日

神原中  
不定期30号

## 三年入試説明会!!

～平成27年度県立学校入学者選抜実施要項説明等～

去る二十二日(水)午後二時より、体育館において生徒・保護者同伴による高校入試説明会が行われました。

三年の大城佑作先生の進行により開会、教頭あいさつ、田重子先生による県立学校入学者選抜実施要項の説明の後、質疑応答の時間を設け、最後は学年主任の新垣頼子先生の「自分の体験談を話し、閉会へと進みました。特に入試要項の説明では、入試関係の日程、本校から受験できる高校、推薦入試に関する校内規定や推薦の種類等、盛りだくさんの内容を説明していました。その間、生徒の皆さんは集中し真剣に話を聞いていたのが印象的でした。

以下、教頭の挨拶内容を紹介します。以前に見たテレビ番組で、一人の話し家が次のような話をしていました。人は、「小さい頃から一つの夢を持ち続け、それを実現させるために絶えず努力を続けていけば、必ずその夢は叶う。」ということなく、絶えず努力を続ける。絶えずというの、言い方を変えようと、寝ても覚めてもその夢のことを考えながら、言っていました。気分の向いた時だけ一生懸命頑張るのではなく、遊びたいというように誘惑に負けず、他のことには目もくれずに夢に向かって努力する。中途半端な努力ではないことがわかります。そうすれば必ず夢は叶うというのです。中学三年生、生徒の皆さんは来年の三月までには十五歳になります。幼い頃に

夢を達成するための方法・手段は一つだけではなく、いろいろな道があります。だから、今後直面する自分自身の進路選択が大切になってきます。進路相談にしても、自分は今後「こういう仕事をしたい」、そのためには、どのような高校へ進学した方が良いでしょうか?というようなことが考えられます。ところが実際には、自分の成績では「どこの高校へ入れますか?」というような相談

## トックリキワタ!!

～台風の影響が心配～

10月に入り、那覇市の「都市景観資源」に指定(平成9年5月)されている本校のトックリキワタ並木の花がポツポツと咲いてきました。

咲いているのは1本だけで、他の木を見てみると、さきほの探しづらなのが現状です。秋休み前の台風により、葉が半分やられており、今後の状況が心配です。

正門前には、都市計画課(都市デザイン室)が設置した小さな碑があります。また、正門の右側の壁には「トックリキワタ」についての説明文があります。

例年、満開になると、道行く人々が足を止めて写真を撮り入ってきます。



設置された石碑



## おめでとう!!

去る10月20日(月)第二学期始業の日の午後、那覇警察署において、平成26年度「少年たけなご」の深夜徘徊防止ポスターの審査会が行われました。審査の結果、見事3年の渡慶次瑞穂さんが最優秀賞を受賞しました。また、3年の宮城未来さんも優良賞に輝きました。美田重子先生の生徒の保護者として、さらには表彰式で生見守る中での表彰式でした。それ以外にも、入賞した生徒もいますので紹介します。

- <最優秀賞> 渡慶次瑞穂③
- <優良賞> 宮城未来③
- <入賞の生徒>
- 野原真紀③、玉城舞香③
- 城間宗近③、新里潤一③
- 上原航②、城間怜和②
- 花城夏輝②

受賞した生徒の皆さん、おめでとうございます。さらに挑戦を続けてください。



## 校内に歌声が!

来る十月二十九日(水)那覇市民会館において行われる合唱コンクールへ向けて、各学級の放課後等の練習に少しずつ熱が入ってきました。

校内の音楽室や体育館舞台、武道場、二階中央の多目的広場、さらには学級内で練習をしています。

当日は、服装・身なりについてのチェックもあります。髪の毛の色やスカート丈、装飾品、特に靴下は真っ白(ポイントやラインなし)で舞台上に上がる事になっています。保護者の皆様のご理解とご協力もお願いいたします。

なお、当日の保護者席は、二階の方に設定されています。

